

# Le berger



Je suis un simple et pauvre berger. Mes compagnons et moi vivons dans les champs pour veiller sur nos bêtes. Cette nuit-là, nous avons vécu une étrange expérience. L'ange du Seigneur s'est présenté devant nous et une lumière intense nous a enveloppés. Nous avions un peu peur mais l'ange nous a rassurés et nous a dit :

*“ Je viens vous annoncer une bonne nouvelle, qui sera une grande joie pour tout le peuple. Aujourd’hui, dans la ville de David, un sauveur est né pour vous. C’est le Christ, Λε Σειηνευρ. ”*

*Voici comment vous allez le reconnaître : vous trouverez un petit enfant enveloppé dans une couverture et couché dans une mangeoire.”*

Après cela, beaucoup d'autres anges sont venus et ils chantaient la gloire de Dieu. Et nous, nous étions si heureux, que nous chantions avec eux.

*“ Gloire à Dieu au plus haut des cieux,  
et sur la terre Paix à ceux que Dieu aime ! ”*

D'après Luc 2, 8-14 (Traduction Parole de Vie)

# Joseph



Je m'appelle Joseph. J'ai pour ancêtre le grand roi David. Je dois épouser prochainement ma jeune fiancée Marie. Mais avant que nous vivions ensemble, Marie attend un bébé. Pour être juste devant la loi, je vais lui dire secrètement que je ne peux plus l'épouser.

Fort de cette décision, je me suis endormi dans mon atelier de charpentier et j'ai fait un rêve étrange...

Dans ce rêve, l'ange du Seigneur est là, devant moi. Il me parle de l'enfant que Marie porte dans son ventre. Il me révèle que cet enfant vient de l'Esprit Saint. Ce sera un fils et je dois lui donner le nom de Jésus, ce qui veut dire **Διεύ Σαυφε**.

Rassuré par ce rêve mystérieux, j'ai épousé Marie et accueilli cet enfant comme un cadeau.

D'après Matthieu 1, 18-25 (Traduction Parole de Vie)